

公共管理与政策评论

Public Administration and Policy Review

产业规划、政府干预与经济增长

陈剩勇 陈晓玲

我国税制结构转型改革的目标框架与基本思路

崔军 朱晓璐

政府服务热线标准化与整体性政府的构建

曹现强 顾伟先

公共服务动机理论及其应用研究述评

方振邦 唐健

腐败与市场化：中国公共采购中的正式与非正式规则

公婷 周娜

德国高级公务员培训

维尔纳·雅恩 西尔维娅·维伊特

孟子曰：“民为贵，社稷次之，君为轻。”——《孟子·尽心下》

张载曰：“为天地立心，为生民立命，为往圣继绝学，为万世开太平。”——明·邱濬《大学衍义补》

The Athenian Oath (雅典誓言)

We will never bring disgrace to this our city, by any act of dishonesty or cowardice; nor ever desert our suffering comrades in the ranks; we will fight for the ideal and sacred things of the city, both alone and with many; we will revere and obey the city's laws and do our best to incite a like respect in those above us who are prone to annul or set them at naught; we will strive unceasingly to quicken the public's sense of civic duty. Thus, in all these ways, we will transmit this city not only, not less, but greater and more beautiful than it was transmitted to us.

我们绝不以不诚实或懦弱的行为使我们的城市蒙羞；也永远不抛弃我们患难与共的朋友；无论某个人或团体，我们都将为这个城市的一切理想和神圣的事业而奋斗；我们将尊重并服从这个城市的法律，并将尽力促使那些企图废除或践踏法律的人同样尊重法律；我们将不断努力，激发全体市民的公民意识。我们将以所有这些方法，使这个城市变得更伟大、更美好。

CONTENTS

目录

- 3 前言：市场、法制和公共管理 蓝志勇
- 6 产业规划、政府干预与经济增长
——2009年“十大产业振兴规划”研究 陈剩勇 陈晓玲
- 25 我国税制结构转型改革的目标框架与基本思路 崔军 朱晓璐
- 36 政府服务热线标准化与整体性政府的构建
——以济南市12345热线为例 曹现强 顾伟先
- 46 公共服务动机理论及其应用研究述评 方振邦 唐健
- 55 腐败与市场化：中国公共采购中的正式与非正式规则 公婷 周娜
- 68 德国高级公务员培训 维尔纳·雅思 西尔维娅·维伊特
- 82 读评《资本的秘密——为什么资本主义在西方获胜，在世界其他地方失败？》 苗爱民
- 90 社会经济发展中的伦理动因——评《新教伦理与资本主义精神》 曾祥坤
- 94 《女性参政——社会性别的追问》评介 朱海燕 刘晶

Public Administration and Policy Review

(Quarterly) Sep. 2014

Contents

- 3 Preface: Market, Legal, and Public Administration *Lan Zhiyong*
- 6 Industry Planning, Governmental Intervention and Economic Growth—An Analysis of the Ten Industries Revitalization Plan of 2009. *Chen Shengyong, Chen Xiaoling*
- 25 A Framework for Tax Structure Reform in China *Cui Jun, Zhu Xiaolu*
- 36 The Effort to Build a Holistic Government through Standardization of Government Services—The Case of Jinan City Government *Cao Xianqiang, Gu Weixian*
- 46 Research on Public Service Motivation Theory and Its Application
Fang Zhenbang, Tang Jian
- 55 Corruption and Marketization: Formal and Informal Rules in Chinese Public Procurement
Gong Ting, Zhou Na
- 68 Training Senior Civil Servants in Germany *Werner Jann, Sylvia Veit*
- 82 Review of *The Mystery of Capital: Why Capitalism Triumphs in the West and Fails Everywhere Else*
Miao Aimin
- 90 Social and Economic Development of Ethical Motivation—Review of *The Protestant Ethic and the Spirit of Capitalism*
Zeng Xiangkun
- 94 Introduction and Review of *Women's Political Participation: A Social Gender Perspective*
Zhu Haiyan, Liu jing

公共管理与政策评论 (季刊)

二〇一四年 第三期

主 管: 中华人民共和国教育部
主 办: 中国人民大学
出 版: 中国人民大学书报资料中心
中心主任: 武宝瑞
总 编 辑: 高自龙

主 编: 蓝志勇
副 主 编: 张康之
特约副主编: 范柏乃
编辑部主任: 杨宏山
副 主 任: 程永宏 李文钊
责任编辑: 盛浩娟
特约审稿: 王春磊

编辑部地址: 中国人民大学公共管理学院
《公共管理与政策评论》编辑部
邮政编码: 100872
编辑部电话: 010-62512726
网 址: http://xsqks.ruc.edu.cn/Jweb_ggglyzcpl
电子信箱: papr2012@163.com

出版日期: 2014年9月20日
发 行: 北京市报刊发行局
发行范围: 国内外公开发行
邮发代号: 2-788
订 购: 全国各地邮局
中国人民大学书报资料中心市场部
订购电话: 010-82503412/38/40 010-62512171
开户银行: 中国银行北京人大支行
账 号: 3441 5603 1742
户 名: 中国人民大学书报资料中心

广告热线: 010-62514919
广告经营许可证: 京海工商广字0086号
印 刷: 廊坊市广阳区九洲印刷厂
书报资料中心网址: <http://www.zlzx.org>



ISSN 2095-4026



9 772095 402137

来稿凡经本刊录用, 如无特殊声明, 即视做投稿者同意授权本刊及本刊合作媒体复制、发行及进行信息网络传播。著作权使用费与本刊稿酬一并支付。

ISSN 2095-4026

CN 10-1062/D

国内定价: 35.00元

国际定价: 30.00美元